
- 1 -

尾北教労調査全国学力テストについての教職員向けアンケート結果 2006

「全国一斉学力テストについてどう思うか」 「その他の意見」に対する

目で見える数値目標ばかりに目がいき，子どもが見えなくなる。●

子どもも教師も競争させられる。教育が教育でなくなるかも………。●

テストでは学力がのびないので，その時間授業がしたい。小学校のテストは●

多いので，学力をみるのなら，それで十分である。
公表をするならば，学校間格差ができ，東京のような結果になりかねない。●

学校選択制や学校予算差別配分とリンクさせられていくと，大変な教育困難●

となる。
他との競争にならない条件や施策が必要。一概に競争させられるとの考えには●

反対。
中学校は行うとよい。●

何のために行うのかがまだよく分からない。結果が出て，どうなるかも分か●

らない。

学力評価＝学校評価＝教員評価になりかねない。●

東京都のように自由学区と学力テスト（の結果）公表により，アメリカの様●

なゴーストタウン化傾向をあおったり，私立学校に走ったりしないようにす
るべきである。
学力の定義もはっきりしていないのに，このような形で一部の力を測定すること●

で，教育がよりゆがんだ方向に進んで行く可能性が高い。

犬山の教育効果がよいのかどうかを知る一つの手段としても利用。善し悪●

しが少しでも見えてくるのではないか 〔長期的な見通し，成長を見守るこ。
とではあるが〕
やる意義はあると思う。競争が変な方向に行ってしまわないよう十分配慮すべき。●

子どもも知りたい子は多いのでは。教師が重きをおかなければいいと思う。●

全国一斉学力テストについてどう思いますか
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もっと競争させた方がいいから賛成

日頃のテストやプリントで学力はつかめるので、学力テストは不要

学力実態をつかむ必要から賛成

学力調査が必要なら各学校ごとのやり方で

学力実態の把握は抽出校で行えばいい

全国一斉で行うことで学力偏重の傾向が強まる心配がある

結果の公表や情報の開示にからみ、学校間が競争させられていく心配あり

複数回答／単位■人数


